



Regierungsratsbeschluss vom 04. Mai 2021

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Bundesamt für Gesundheit BAG; Covid-19; Konsultation der Kantone betreffend Konkretisierung "Drei-Phasen-Modell"; Vernehmlassung

P210494

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit sowie den vorgelegten Briefentwurf an das EDI.

Begründung

Am 21. April 2021 hat der Bundesrat die Konsultation bei den Kantonen betreffend Konkretisierung des "Drei-Phasen-Modells" eröffnet. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst das vorgeschlagene Modell. Entscheidend bei der Einführung einer neuen Phase muss weiterhin die Auslastung der Spitalkapazitäten sein.

